

AMPLÍAN CENTRO DE JUSTICIA EN CHALCO

Chalco, México, 14 de octubre del 2016.- La Secretaría de Infraestructura del Estado de México realiza la ampliación del Centro de Justicia de Chalco, a fin de mejorar la atención a los habitantes de esta región del Estado de México.

La obra, que realiza la Dirección de Administración de Obra Pública, representa una inversión de 13 millones de pesos, y se realiza en la colonia Santa Cruz de este municipio del oriente de la entidad.

Homero Navarrete Hernández, director de Administración de Obra Pública, refirió que los trabajos atenderán a 100 mil beneficiarios, quienes tendrán instalaciones más dignas y confortables para ser atendidos por parte de la Procuraduría General de Justicia de la entidad.

La ampliación de la sede de la PGJEM forma parte del Programa de Acciones para el Desarrollo, y actualmente se trabaja en la instalación de la red de voz y datos, para una comunicación más eficiente; también se están detallando los interiores de las instalaciones.

Además, explicó, se están concluyendo los trabajos de rehabilitación e impermeabilización de las instalaciones, para garantizar su durabilidad.

Homero Navarrete indicó que actualmente los trabajos llevan un avance del 50 por ciento, y se tiene previsto que queden concluidos en el primer trimestre del 2017, para reforzar la atención a quienes requieren de los servicios ministeriales de la Procuraduría.

Con estas acciones, agregó el funcionario, se pretende mejorar la atención y la calidad de las instalaciones, a fin de tener mexiquenses con mejores servicios.